



海外研修KYOのあけぼの会 スイスの旅に参加して

中原 康子

無事帰国して早、一週間が過ぎ、やっと疲れがとれて来たようです。今スイスの雄大な山々の地図を改めて見て思い出にふけっているところです。3,571mというユングフラウヨッホトップオブヨーロッパに立った時の感動、登山電車の中から眺める百万ドルの風景が忘れられません。ビデオも何回も見て楽しんでおります。

皆様と楽しく熊野古道に次いでこのスイス旅行に参加させて頂き感謝しております。そして普通では味わえない特別プログラムではイボンヌ様や若奥様とのすばらしい交流がもて普通の常識しかもっていなかった私にとってスイスのお国の方が大へんよくわかり勉強になりました。また小学校訪問ではあどけない可愛い子供達にカメラを向けると楽しくポーズをとってくれました。教室では授業内容がそれぞれ先生によって個性的でした。病院訪問、老人ホームのお話も意義深いものでした。何と云っても私は初めて見るアルプスの雄々しい姿に魅せられました。残念ながら天候が悪く全景が見えなかったのですが時々その姿を現してく

チューリッヒの女性との友好交流

—ジュネーブ国際連合欧州本部見学を通じて日本が学ぶもの—

2007.6.17~23
海外研修KYOのあけぼの会
京都商工会議所女性会



日本語ではスイス連邦と表記します。準州を含めた26州に分かれており、首都はベルン。



れました。クライネシャイデックではアイガーの頂上も少しの間見えカメラに収めることができました。そして可愛い高山植物の数々、広々とした高原の風景には本当にゆったりして心が広がります。自然が大好きな私にとって最高でした。ジュネーブも一度行ってみたいところでした。美しいレマン湖のほとりの国連ヨーロッパ本部を見学することができ、国際色豊かな町の様子も見聞することができました。価値ある旅でした。後になりましたが会長様初め役員の方々には心より御礼申し上げます。

憧れの～ スイスに行く!

伊藤 悠美子

ご近所であり親戚の伊藤さんに誘って頂き、只々“スイス”に行く! 憧れの～ 喜びだけで参加申し込みしましたが旅のしおりを読むにつれ私みたいな者がこの様な高度な方々の集まり、しかもスイスの名士の方々との交流会などとても場違いな気持ちになり本当に参加させてもらっていいのだろうか? 疑問を抱いたまま出発～

でも現地のイボンヌさんの分け隔てない温かい歓迎を受

け、現地の女性の方々の頑張っておられる姿を目の当たりにし、世界が広がった感じになりました。日本とスイス、文化、宗教、歴史、教育、そして福祉その他色々な事の違い又類似点を学ばせてもらい感激致しました。女性の地位向上の為計り知れない重さがあるのを学びました。

又、インターラーケンの町の美しさ、雄大なアルプスユングラウヨッホでの氷河の中での見学、何もかも初めての事、感動の一言でした。ジュネーブの国際連合本部の見学等、この旅に参加させて頂きました多くの方々と出会いとてもいい経験をさせて頂きました。

最後にこの旅行の行程、計画をお世話に成りました役員の方々に厚く感謝しこれからの自身の生き方向向上に少しでも役に立てるよう勉強して行きます。本当に皆様ありがとうございました。

大感激のスイス旅行

伊藤 篤子

スイスが共和国とは知っていたが、ヘルベチア共和国という本名があったとは知らなかった。また共和国の中には

それぞれドイツ語圏、フランス語圏、イタリア語圏、レイトロマン語圏が存在し、はっきりと言語や生活習慣の違う人達の集団が集つて一つの国を形作っているとは、さらに驚きであった。ヨーロッパの中心にあり、フランスの隣りで、フランスナンバーの車で、仕事に通つていて、四方海に囲まれている日本ではおよそ考えられないことで、陸続きの国の大共存共栄ぶりを目のあたりにすることが出来た。

酸素量が薄くなつてくる中を鉄道が氷の中まで連れて行つてくれた。氷河の上には立てなかつたのは、とても残念だったが、雄大な氷河を眼下にしたのは想像を絶する迫力だった。今も眼をつむればスイスでの様々な風景が思い出される。いつまでも私の心から離れることはないだろう。

最後になったが、イボンヌさんのお陰で通常の観光旅行では、とても経験できないであろう色々な施設の見学もさせて頂けたことは、何よりも大きな収穫であったと思う。感謝の気持で一杯である。